



平成28年上尾市成人式

新たな旅立ち「20歳の誓い」

平成28年上尾市成人式は、1月10日に上尾市文化センターで開催されました。当日は色鮮やかな振り袖や真新しいスーツに身を包んだ1,709人(対象者2,244人)の新成人たちが、夢や希望を胸に会場に集いました。

式はアトラクションと式典の二部構成で進行し、一部のアトラクションでは恩師からのビデオレターや思い出のアルバムスライドショーなどがあり、新成人たちは歓喜し、時には涙し、思い思いに中学時代を振り返っていました。

二部の式典では、島村市長をはじめ多くの来賓が新たな門出を祝いに駆けつけ、祝福の言葉を贈りました。

これから成人を迎える皆さんは未来の自分を想像し、かつて成人式を迎えられた皆さんは当時を振り返りながら、今を生きる若者たち(新成人)の考え方などに触れてみてはいかがでしょうか。



自分の信念を貫き、明るい未来を ～誓いのことば～ (JR高崎線 東側)

私達がこれまで歩んできた20年間を思い返すと、楽しかったことや嬉しかったこともあれば、辛く苦しいこともありました。それでもくじけずここまで来られたのは、一番近くで見守ってくれていた家族をはじめ、地域の人々や学校の先生方のおかげです。

私たちの中には学業に励む者もいれば、社会に出て働いている者もいます。さまざまな立場の人がいますが、皆夢に向かって歩んでいます。そんな中、困難に出くわすこともあるとは思いますが、くじけず乗り越えていきます。そして、これからは社会の一員として責任をもち、これからの時代を担っていけるよう精進します。

それぞれ成人を迎える私たちは、この日々激しく変化していく世の中に臆せず、自分の信念を貫いて、明るい未来を築いていくことを宣言し、誓いのことばとします。



新成人代表
清水 一樹
箱守 琴美



謙虚な気持ちを忘れず人生を歩む ～誓いのことば～ (JR高崎線 西側)



新成人代表
石倉 咲子
佐々木 冬馬



私たちの中でも、働いている人や学んでいる人がいます。立場は違えども、各々が夢や目標に向かって、それぞれの環境で毎日を過ごしていると思います。その環境で失敗したことや自分の思い通りにいかないことで、悩んだことがあるのではないのでしょうか。しかし、私たちは自分のために耐えて目の前の道を進まねばなりません。家族、上司や先輩、周りの人たちが苦勞しながら通ってきた道を今度は私たちが切り開いてゆく番です。また、そうすることで誰かの道を築き、支えることとなるのです。

誰かに支えてもらいながら自分が道を進み、その道を進むことで誰かを支える。そんな温かい社会を支える力となるために、気持ちを新たにしてい進んでゆきましょう。謙虚な気持ちを忘れずにこの先の人生を歩んでゆくことを宣言し、誓いのことばとします。

ドキュメント成人式



司会スタート



直前の打合せ



受付の様子



実行委員会の様子



恩師への花束贈呈



式典開始



恩師からのビデオレター



市民憲章朗読



恩師からのメッセージ



New adult interview

中学生の時の思い出としては、理科を担当していた武藤先生が一番印象に残っています。厳しさの中にも優しさがあり、毎回熱のこもった授業で理科が大好きになりました。現在、農業系の大学で、自然科学や発展途上国の開発なども含めた社会科学について学んでいます。武藤先生は「理系の生徒を少しでも増やす」ことを目標にしている、先日先生にお会いした時も、私の進学先を聞いて大変喜んでいました。

今回成人式を迎えましたが、20歳になっても正直感覚的には10代とあまり変わりません。しかし、大学に通わせてもらっている身として、親に対する感謝の気持ちは段々と強くなってきています。将来的には、現在学んでいることを活かし、農業に携わる仕事に就き、親孝行したいと思っています。

私は、小学1年生の時から上尾に住んでいますが、まちの明るい印象は当時から変わりません。しかし、ご近所付き合いがない場所もあると聞きますので、顔を合わせたら普通に挨拶が交わせるまちであってほしいと思います。

私が学んでいることが、今後上尾市のお役にたつ日がくれば嬉しいです。

箱守 琴美さん

(瓦葺中学校卒業)



新成人インタビュー ～過去から未来へ～

New adult interview

佐々木 冬馬さん

(太平中学校卒業)



中学生の時の一番の思い出は、体育祭でクラスが2位になったことで、みんなの団結力が強まり、その後の合唱祭で優勝したことです。この優勝により、学校を代表して市内全ての中学校が集まる合唱祭に出場しました。

また、中学生時代に印象深い先生は3年生の時の担任だった吉野先生です。若く、何事にも一生懸命な先生で、私たちもそんな先生に引っ張ってもらいました。

中学卒業後は県内の高校に進学し、現在歯科衛生士を目指して専門学校に通っています。今回成人式を迎えましたが、20歳になったことにより、いろんな面で責任の重さを感じます。例えば、現在通っている歯科衛生士の専門学校では、実際に歯科の現場に出向き、歯科医の補助として一人前の社会人として扱われます。

男性の歯科衛生士の数はまだまだ少なく、現在通っている学校では43人いるクラスの中で、男性は私だけです。これから男性も増えていく職種になれば良いと思います。

私は、これからもずっと上尾市に住み続けるつもりです。ここは落ち着いた住みやすい環境ですが、子どもの数が減ってきているのが気掛かりです。子どもがのびのびと明るく学べる環境づくりが必要で、私も上尾市の住民として、少しでも貢献できたらいいなと思います。

輝く未来に向けて 頑張れ新成人！



輝かしい人生の門出を迎えられた皆さん ご成人おめでとうございます。

人は平等に1日24時間という時間が与えられています、時は立ち止まらず、流れるように過ぎ去っていきます。長い人生の中で、今まさに皆さんが生きる20代は大変大きな価値をもっており、これからの経験は必ず皆さんの人生に大きな影響を与えるでしょう。

皆さんは今、大きな可能性を手にしています。夢を持ち、そのための努力を惜しまず、感謝の心を忘れずに、輝く未来を力強く切り拓かれることを願い、歌人、与謝野晶子の言葉を贈ります。

**「若さの前に不可能もなければ、陰影もない。
それは一切を突破する力であり一切を明るくする太陽である」**

二十歳を迎えられた皆さんのご健康とご多幸をお祈り申し上げますとともに、皆さんをお育てになられたご家族並びに地域の皆様に感謝の意を表しお祝いの言葉といたします。

平成28年1月
上尾市長 島村 穰

何事も一生懸命取り組んで、「素敵に大人」に

新成人として、大人への第一歩を踏み出されましたこと、誠におめでとうございます。しかしながら、大人になった実感が湧かない方も多いのではないかと思います。

私が成人式を迎えたときも、大人になった実感は全くないものでした。能を習い始めたばかりで、謡や舞の他にもお囃子や能面、装束など学ぶ事が多くて、自分なりに頑張っていました、右も左も分からない子どものようでした。また、習うこと全てが難しく努力してもほとんど進歩も感じられず、努力が空しく思えてくる時もありました。

それでも年月が経つと、今までバラバラに学んできたものが段々と繋がってきて、さらにそれが一つのものになっていくものです。そうなった時に能の面白さがじわっと身にしみ渡ってきて、自分が成長し一つ大人になったようで、今まで味わった事のない心地の良さを感じました。

皆様も身近にある仕事、勉強、スポーツ、趣味などに、まずは一生懸命取り組んでみて頂きたいです。そうしていくうちに、近い将来「素敵に大人」を実感でき、幸せがおとずれることでしょう。



キラリ☆あげおPR大使
観世流能楽師
梅若 泰志さん

新成人が生まれた年の出来事

28日	14日	12月	2月	11日	7日	1996年1月	26日	9日	11月	1日	10月	31日	2日	7月	16日	8月	5月	22日	19日	9日	1995年4月	
妃夫妻が離婚。	イギリスのチャールズ皇太子、ダイアナ皇太子	羽生善治が王将戦において谷川浩司王将を破り、史上初、将棋のタイトル七冠独占を達成。	「竜馬がゆく」や「坂の上の雲」などで知られた小説家の司馬遼太郎が死去。	NASAのスペースシャトル「エンデバー」が打ち上げ、若田光一が日本人初の搭乗運用技術者として乗船する。	去。	日本万国博覧会のシンボル「太陽の塔」の作者として知られる彫刻家・芸術家の岡本太郎が死去。	横綱貴乃花を破り優勝。	大相撲九州場所千秋楽で、史上初の兄弟による優勝決定戦が行なわれ、兄の大関若乃花が弟の横綱貴乃花を破り優勝。	お台場を走るゆりかもめの一部(新橋-有明)が開業。	ロサンゼルス・ドジャースの野茂英雄、日本人として初めてナショナルリーグの新人王に選ばれる。	4勝1敗で下し2年ぶり日本一。	巨人・原辰徳の引退試合(巨人-広島27回戦が東京ドームで行われる)。	野茂英雄、日本人として初めてメジャーリーグ・オールスターゲームの出場選手として選ばれる。	コスモ信用組合が経営破綻。	先ず中国で気管支喘息のため死去。	オウム真理教の教祖、麻原彰晃こと松本智津夫を逮捕。	日本でも活躍した台湾の歌手テレサ・テンが旅先の中国で気管支喘息のため死去。	日本全国の公立学校でそれまでの毎月第2土曜日に加え第4土曜日も休業日となる(学校週5日制)。	1947年以降の高値を記録。	東京外国為替市場で1ドル1179・75円の	第13回統一地方選挙の投票日。青島幸男東京都知事と横山ノック大阪府知事が当選。	第13回統一地方選挙の投票日。青島幸男東京都知事と横山ノック大阪府知事が当選。